



令和5年11月17日

## PTAだより No.4 (391号)

流山市立西初石小学校  
PTA会長 宮本 修

日頃よりPTA活動へのご協力をいただき、ありがとうございます。

11月9日に第4回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。



### PTA会長挨拶



先日の運動会は好天に恵まれる中、子どもたちにとって最高の晴れ舞台になったと感じております。暑い日が続いてしまいましたので一定の制約のある開催となりましたが、まずは無事に開催されましたことを素直に喜びたいと思います。

11/2(木)は授業参観後に懇談会を開催いたしました。33名の方に参加をいただきまして、活動近況やアンケート結果のご報告と意見交換を実施致しました。ご参加ありがとうございました。PTA財政、役員を担う方への報奨、会費の使い途、PTAと保護者会との違い、などについて参加者より質問があり、意見交換を致しました。対話活動の大切さを改めて実感した次第です。

PTAでは、来期の体制作りに向けて動きははじめました。先日の募集結果は、校外補導委員、本部役員それぞれで定員が満たされませんでしたので、追加募集をさせていただきます。PTAの委員や役員になると、学校で子どもたちの様子を見る機会も増えますし、学校の先生方とのつながりも増えます。子どもたちのために活動をする充実感に加えて、学校がより身近になるという良さがあります。再募集の際に、ぜひご検討をいただけますようお願いいたします。

なお、SchITにて家庭教育講座としてご案内済みですが、12/9(土)は、子どもの成長をMaxにする親としての関わり方を学ぶ講座を開催いたします。講師は、Jリーグ参戦を目指し活動をしている流山FC代表の安芸さん、国立がん研究センターにて先端医療機器開発に取り組む研究者である高松さん、のお二人をお呼びします。子どもが能力発揮できる関わり方について、二人のトップランナーの子供時代の経験や親との関係性より学びたいと思います。ぜひご参加くださいませ。



### 学校長挨拶



運動会では、PTA本部の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様にもご協力をいただき、ありがとうございました。心より感謝いたします。

さて、10月に入り、修学旅行や音楽発表会、ミニバス大会に5年・3年・1年の校外学習が行われました。学級閉鎖は、10月に3学級、11月に6学級で実施いたしました。学校でも感染防止に努めてまいりますので、ご家庭でもお子さまの健康管理にご留意ください。

子供たちは、持久走大会(11/30)に向けて、練習に取り組んでいます。長く走ることを苦手としている子もいますが、自分のペースで走ることを意識し、ゴールまで走り抜くという気持ちを大切にしたいと思います。走った後には、苦しさだけでなく達成感もあります。ぜひ、この達成感を味わわせたいと思います。

なお、お子さんの様子を多くの保護者の方々に応援していただきたく、大会当日、都合により、参観できない方は、試走(11/22)をご覧ください。

警備上の都合もありますので、必ず事前に教頭までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



## 報告事項



### 学校より

#### 1. 通学路合同点検による点検箇所の対策の実施について

- ・AOYAMA前交差点：横断歩道が緑と白のストライプ状になりました。白線の補修を行いました。
- ・若葉台交差点：歩道に車止めを2つ設置、停止線の補修を行いました。
- ・若葉台交差点から金毘羅神社に向かう交差点：昨年度、路面標示を対策済みのため、別の対策が必要であれば、改めて実施を依頼します。
- ・若葉台から上新宿方面につながる道路：道路両側に白線を引きました。
- ・12号公園横の横断歩道：「横断者あり」等の路面標示を設置しました。

#### 2. 運動会について

9月30日の運動会は、久しぶりの制限なしでの参観となりましたが、保護者の入退場や駐輪等、皆様のご協力で、スムーズに実施することができました。役員やボランティアの皆様、ありがとうございました。

#### 3. 部活動の各大会について

10月17日に小中学校音楽発表会、10月27日にミニバスケットボール大会が行われました。ミニバスケットボール大会では、女子が第3位となりました。PTAより部活動へのご支援をいただきました。ありがとうございました。

#### 4. 持久走大会について

11月22日(予備日24日)に試走、11月30日(予備日12月1日)に本番を実施します。児童の安全確保のため、小学校正門から中学校裏門にかけての道路を通行止めとし、参観される保護者の皆様には、迂回していただきます。詳細については、学校からのお知らせでご確認ください。試走、本番共に、ボランティアの皆様にご協力いただきます。よろしくお願いいたします。

### 令和5年度 今回の活動内容報告

#### <校外補導委員会>

- 9月13日(水) 第3回運営委員会出席
- 9月21日(木) 第2回地区活動実行委員会出席
- 9月24日(日) 第2回校外補導委員会定例会開催
- 10月10日(火) 令和6年度校外補導委員選出についてのお知らせ印刷

#### <青少年指導センター補導員>

- 9月30日(土) 四街道市文化センターにて永年従事者の表彰等
- 10月2日(月) 支部パトロール(初石公民館～大畔の森～西初石小学校方面)
- 10月16日(月) 県下一斉電車パトロール(初石駅→清水公園駅→駅前検索→柏駅→丸井ゲームセンター→柏駅→初石駅)
- 11月6日(月) 支部パトロール(初石公民館～こんぴら公園～若葉台方面)

#### <本部役員会>

- 9月20日(水) 「PTAだよりNo.3(390)号」発行・配信
- 9月24日(日) 校外補導委員会定例会出席
- 9月29日(金) 西初石小学校運動会 事前準備
- 9月30日(土) 西初石小学校運動会 お手伝い

10月 9日(月)	「小学校PTAリサイクル回収日」配信
10月11日(水)	「PTA懇談会開催のお知らせとアンケートのお願い」配信
10月12日(木)	卒業対策(記念品)引継ぎ会
10月17日(火)	市内小中学校音楽発表会 当校部へ差し入れ
10月19日(木)	「令和6年度役員選出 回答用紙提出のお願い」配信
10月22日(日)	PTA懇談会事前打合せ
10月27日(金)	ミニバス大会 当校部へ差し入れ
10月29日(日)	第4回運営委員会事前打合せ
11月2日(木)	PTA懇談会開催
11月9日(水)	第4回運営委員会開催

## 協議事項・連絡事項

### 1. 会計報告(会計より)

9月4日(月)	コピー機リース(8月分)	¥20,520
10月3日(火)	コピー機リース(9月分)	¥25,080
10月16日(月)	運動会警備員代	¥19,800

1万円以下の支出

・音楽部、ミニバス部差し入れ ・運動会補助費

### 2. 家庭教育講座について

【開催内容】「豊かな人生を生きる技術 ～二人のトップランナーから学ぶ～」

【開催日】12月9日(土) 10:00～11:00

【開催場所】西初石小学校 体育館

【お申し込み方法】メールにて [nishihatsu/smail@gmail.com](mailto:nishihatsu/smail@gmail.com) 担当:宮本、鈴木  
ぜひ奮ってご参加下さい！

### 3. 持久走大会について

【開催日】11月30日(木) 【予備日】12月1日(金)

今年度もPTA本部が広報活動を行い、PTAだより号外として発行することになりました。  
当日は各学年上位3名の写真撮影と氏名確認をさせていただきます。

### 4. ベルマーク集計結果について

6月に回収しましたベルマークの集計結果が出ました。

**合計20,981円**となりました。皆さまのご協力どうもありがとうございました。

### 5. 校外補導委員会より

<ふれあい運動について>

第2回地区活動実行委員会では青少年の店舗利用状況についての報告が行われました。  
次回は11月開催予定です。

<登校指導当番について>

いつもご協力いただき、ありがとうございます。

3学期の天翔交差点でのボランティア募集は12月に配信する予定です。

2学期もたくさんの方にご協力いただきました。

地区で決められた当番日で事前に出れないと分かっている場合は、周りの方と交代をお願いします。

当日ご本人や家族の急病の場合は、無理に出る必要はありません。

児童が毎日安全に登校できるようPTA会員としてではなく、いち保護者としてご協力いただけると幸いです。

## 6.青少年補導委員より

青少年指導センターに寄せられた不審者等情報【9月11件】

声かけ(6件) 盗撮(2件) つきまとい(1件) 挙動不審(1件) その他(1件)

9月は11件と多く情報が寄せられました。中でも、声かけのつきまといや手を引っ張られる事案が複数ありました。下校時間の事案が多く、暗くなる時間も早まってきました。引き続き、子供たちが安全・安心に生活できるように見守りのご協力宜しくお願い致します。

次回の運営委員会は1月17日(水)または18日(木)9:30~予定しています。

感染状況を考慮し、適切な開催方法で実施します。



バレーボールサークル予定



## 活動報告

11月2日、東葛飾ブロックバレーボール大会が行われました。

松戸市、柏市、野田市、流山市の代表校が出場する大会で、流山市内で優勝した西初石中が参加しました。

見事3位になり、上位3チームが県大会に出場できるので県大会に出場する事になりました！人数を満たさないため、西初石小としては参加できませんでしたが、中学生の兄弟がいる小学生ママも今回の大会に参加しました。

21点とれば1セットとれますが、点数が23-21、23-25、22-20など接戦が続き、2セット先取で勝利のところ、3セット目までもつれた試合も2試合あり…本当に死力を尽くして県大会出場の切符を手に入れました。勝利の瞬間は泣いてるメンバーもいました。

ママになってこんな体験が出来るのは本当に素晴らしい事で、小学生チームもぜひとも参加してこんな素晴らしい経験が出来たらと思っています。

小学生ママチームの人数は、必要人数の9人を満たさないのので、大会に出場ができません。

このままでは来年度も大会に出られないので困っています。

メンバー大大募集中です！

今回の大会参加者も、また小学ママさんの中にもバレーボール未経験の方もいます。未経験者でもOKですし、経験者もちろんOKです。  
ぜひとも体験、お待ちしております♪

◇◆ PTAバレーボールサークル部員募集！！ ◆◇

サークルメンバーは仲が良く、無理なく楽しく活動しています。

初心者歓迎！お子様連れでも参加できます。

ぜひ見学・体験にいらしてください。

興味のある方は [nishihatsu.volleyball@gmail.com](mailto:nishihatsu.volleyball@gmail.com) までご連絡ください。

